



鶴ヶ島第二小 学校だより

《学校教育目標》

令和7年5月19日

- ・思いやる
- ・進んで学ぶ
- ・体をきたえる

一歩 前へ!

第3号

校長 山崎 真由美



けじめは○・まじめも○・でも いじめは×

毎日元気に、楽しそうに学校生活を送っている子ども達。それぞれの学年で勉強に、運動によく頑張っています。

4年生の教室の前には「いじめられている人を助けます」という子ども達の掲示物が貼ってあります。これは、4月の下旬に行われた「いじめ対策プログラム」の授業の一環で書かれたものです。いじめには「加害者」「被害者」「傍観者」があり、「傍観者」はいじめに参加しているのと同じ、だから勇気を出して助けられる人になろうということを学びました。



平成25年に制定された「いじめ防止対策推進法」では、「児童生徒に対して、当該児童生徒が在籍する学校（小学校、中学校、義務教育学校、高等学校、中等教育学校及び幼稚部を除く特別支援学校）に在籍している等当該児童生徒と一定の人的関係にある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む。）であって、当該行為の対象となった児童生徒が心身の苦痛を感じているものを「いじめ」とすると定義しています。テレビやYouTubeの影響なのか、そんなことをしたら相手が傷つくだろうと思うような言動を、あまり考えず簡単にしてしまう人が増えているように思います。相手に対する想像力を子ども達には身に付けさせたいですね。いじめは相手の心身や脳を傷つけ、成長に多大な影響を与えます。心の傷は一生治らないこともあります。いじめは絶対にしてはいけない行為です。「けじめ」「まじめ」は大いに○ですが、響きが似ていても「いじめ」は絶対に×です。

ご協力ありがとうございます【民間水泳学習】

5月1日から、民間水泳学習として鶴ヶ島駅近くの「コナミスポーツクラブ川越」で水泳学習をしています。今年度は鶴ヶ島市の全小・中学校が民間のスイミングスクールで水泳の学習をしています。本校は試行の段階から民間水泳学習に参加していたので、高学年の子ども達は慣れたものです。バスに乗ることも、着替えをすることも実にスムーズに行動できます。水泳学習中は、インストラクターの皆さんが丁寧で的確な指導をしてくださるので、子ども達の泳ぎ方がどんどんきれいになっていくのがよくわかります。



ご家庭での健康観察やプールカードの記入、忘れ物のチェック等毎回ご協力いただきありがとうございます。水泳学習はあと2回（22日、29日）です。たくさん泳げるように、引き続き健康観察と忘れ物チェックをよろしくお願いします。（見学可能日…22日⇒出席番号が奇数の保護者の皆様、29日⇒出席番号が偶数の保護者の皆様）

自主学习ノート1・2冊目終了…現在8名

まだ5月なのにすごい！何人増えるか楽しみです♪



6月の行事予定〔水無月・みなづき〕

1	日		16	月	読書/読み聞かせ	校内硬筆展
2	月	そうじ6月分開始、読書月間開始	17	火	学級の時間、授業参観懇談会（なかよし）	
3	火	音楽朝会（3年）、尿検査二次、教育相談日①、なかよし交流会（1・2校時）	18	水	クラブ③、6年生写真撮影予備日	
4	水	たてわり①（顔合わせ）、教育相談日②、尿検査二次、緑の羽根募金①	19	木		
5	木	短縮4（下校 13:30）、PTA 集金日、緑の羽根募金②	20	金	授業参観懇談会（1、3、5年） 5年短縮5時間	
6	金	教育相談日③、緑の羽根募金③	21	土	全学年短3、月曜日課、授業参観3校時、懇談会4校時（2、4、6年）	
7	土		22	日		
8	日		23	月	振替休業日	
9	月	読書/読み聞かせ	24	火	お話朝会	
10	火	学級の時間	25	水	クラブ④（1学期最終）	
11	水	委員会、6年生個人写真・集合写真撮影	26	木	たてわり③（1学期最終）	
12	木	歯科検診、たてわり②	27	金	そうじ6月分終了	
13	金	特別金曜日課（全学年5時間 14:40 下校）	28	土		
14	土	鶴二小ホームページのQRコードです。更新がんばります！	29	日		
15	日		30	金	読書/読み聞かせ、そうじ7月分開始	

《鶴ヶ島市の基本的な生活習慣の合言葉》 早寝・早起き・朝ごはん・朝うんち

地域の皆さん、ありがとう

子ども達が毎日登校してくる通学路では、たくさんのスクールガードの方々が見守ってくださっています。また、子ども達が元気に遊んでいる校庭に草がなく、花がいっぱいに咲いているのは、学校応援団の方々や地域のボランティアの方々がいちつも整備をしてくださっているからです。読み聞かせ「ミント」さんや、1年生の給食、他にもさまざまな場面でお世話になっています。お忙しい中、鶴二小の子ども達のために時間を作り、けがをしないように、楽しく過ごせるようにと願いながら助けてくださっています。これだけたくさんの方々支援してくださっている学校は、市内にもあまりありません。これが当たり前だと思わず、感謝の気持ちを挨拶に込められるといいですね。ご家庭でもぜひ、話題にしてみてください。



5月13日（火）には第1回学校運営協議会が開催されました。地域と学校が協力して子ども達を育てていくためのアイデアをたくさん出していただきました。

ほっと一息

- 1年生と体力テストの話をしていたら、「僕はボール、遠くまで投げられるよ。」
「どのくらい？」「たぶん外国に届くな。」 ☆届くようにがんばって！
- 5年生に毎朝走っている子がいます。「がんばっているね」「はい、箱根駅伝を目指しています。」「じゃあ、応援しなくちゃね。」「はい、全力で応援してください。」 ☆目標に向かってがんばる子たち、全力で応援します！